

## LOS NUEVOS ÁRBOLES SE CONVIERTEN EN EL PULMÓN DE BAJA VERAPAZ

El Instituto Nacional de Bosques -INAB- con sede en el municipio en Rabinal, dio a conocer que cumplió con la meta de ejecutar 10 jornadas de sensibilización y reforestación como parte del programa de educación forestal Sembrando Huella 2022, en los municipios de Rabinal, Cubulco y Granados del departamento de Baja Verapaz.

*“Inculcamos cultura forestal en 10 aldeas de tres municipios claves, logrando plantar 4 mil 241 árboles de diferentes especies forestales como: cipres (*Cupressus lusitánica*), aripin *Caesalpinia velutina*, Eucalipto (*Eucalyptus torreliana*), matiliguat (*Tabebuia rosea*, *Pinus maximoinoi*, caoba (*Swietenia macrophylla*), cedro (*Cedrela odorata* y *Pinus oocarpa*, las cuales brindaron cobertura a 3.83 hectáreas con la participación de 59 hombres, 103 mujeres, 36 niños y 27 niñas, representantes de sociedad civil, centros educativos, municipalidades e instituciones públicas y privadas del sector que se convirtieron en amigos del bosque”* informó Marbin Caballeros, Director Subregional II-2 INAB Rabinal.

Los amigos del bosque fueron instrumentos claves para lograr una Baja Verapaz con más bosques más vida, ya que ellos corrieron la voz y motivaron a la población en general a participar y aprender de los bienes y servicios que generan los bosques.

Un manejo forestal sostenible asegura la producción de los servicios ambientales, donde las actividades forestales consideran las interacciones ecológicas, económicas y sociales.

Cabe resaltar que la Región II de las Verapaces e Ixcán tiene una meta de 70 reforestaciones en el programa Sembrando Huella 2022, el cual concluirá en el mes de septiembre.

